

SESIONES ORDINARIAS

2014

ORDEN DEL DÍA N° 700

Impreso el día 15 de septiembre de 2014

Término del artículo 113: 24 de septiembre de 2014

COMISIÓN DE CULTURA

SUMARIO: Proyecto Audio Tour Ficcional “La resistencia”, presentado por el Instituto de Cultura de Chaco, de la ciudad de Resistencia, provincia del Chaco. Expresión de beneplácito. **Martínez Campos.** (5.232-D.-2014.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Martínez Campos por el que se expresa beneplácito por el Proyecto Audio Tour Ficcional “La resistencia”, iniciativa presentada por el Instituto de Cultura de Chaco, en la ciudad de Resistencia; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación conforme lo establece el artículo 114 del reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por el proyecto Audio Tour ficcional “La resistencia”, iniciativa presentada por el Instituto de Cultura de Chaco, en la ciudad de Resistencia, provincia del Chaco.

Sala de la comisión, 2 de septiembre de 2014.

Nanci M. A. Parrilli. – Miguel I. Torres Del Sel. – Liliana A. Mazure. – Walter M. Santillán. – Mirta A. Pastoriza. – María de las Mercedes Semhan. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Gloria M. Bidegain. – Sandra D. Castro. – Eduardo A. Fabiani. – Josefina V. González. – Juan C. Junio. – Juan F. Marcópulos. – Manuel I. Molina. – Eduardo Santín. – Cornelia Schmidt Liermann. – María I. Villar Molina.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Martínez Campos por el que se expresa beneplácito por el Proyecto Audio Tour Ficcional “La resistencia”, iniciativa presentada por el Instituto de Cultura de Chaco, en la ciudad de Resistencia. Las señoras y señores diputados, al iniciar el tratamiento de la iniciativa, han tenido en cuenta que este proyecto de gran contenido artístico y expresivo permite visibilizar lugares poco conocidos y poner en relevancia aspectos ignorados de la ciudad, mediante un circuito armado en base a monumentos y centros culturales. Asimismo “La resistencia” se trata de una experiencia sonora individual por la cual se toma a la ciudad como escenario para un recorrido ficcional permitiendo al participante recorrer las calles y edificios de la ciudad sólo con un MP3 y auriculares, escuchando una historia que mezcla hechos reales-históricos con ficción. La iniciativa es una coproducción entre el Instituto de Cultura del Chaco y el grupo BiNeural-MonoKultur. Cabe mencionar que este tipo de realizaciones cuenta con una amplia investigación sobre el lugar del montaje, un guión propio y una banda sonora compuesta especialmente. Por lo expuesto, las señoras y señores diputados, integrantes de la comisión, han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa.

Nanci M. A. Parrilli.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar su beneplácito por el Proyecto Audio Tour Ficcional “La resistencia”, iniciativa presentada por el Instituto de Cultura del Chaco, en la ciudad de Resistencia.

Gustavo Martínez Campos.